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REQUERIMENTO Nº 68/2025

Requer informações sobre a situação do 
primeiro ônibus elétrico retirado de 
exposição
 

Considerando que o primeiro ônibus elétrico, conhecido como "trólebus", fazia 
parte de um acervo histórico que representava a memória do transporte público em nossa 
cidade, e foi retirado de exposição há cerca de 4 anos para reforma;

Considerando que, desde a sua retirada, o "trólebus" não foi reintegrado ao 
espaço onde era exposto, nem foram fornecidas informações claras sobre seu destino ou atual 
situação, gerando descontentamento entre os cidadãos e admiradores da história local;

Considerando que a preservação de tal item é fundamental para a cultura e 
memória de nossa cidade, e que até o ano de 2023, conforme respostas aos Requerimentos 
nº 668/2023 e nº 1094/2021, não havia previsão ou projeto em andamento para a 
recuperação e reforma do ônibus;

Considerando ainda que recebemos questionamentos referentes ao primeiro 
ônibus elétrico,

Requeiro, nos termos do inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município 
de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Lapena, solicitando as 
seguintes informações documentadas:

1. A administração já teve acesso ao atual estado de conservação do 
"trólebus"?

2. Existe um plano de reforma e/ou previsão para o "trólebus"?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 17 de janeiro de 2025.

RAFAEL DE ANGELI
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